



Voyage à Lathus

publié le 28/06/2013

Le voyage à Lathus s'est déroulé le lundi 11 mars 2013. Les participants sont partis en bus et en mini bus à 8h30 et sont arrivés sur place à 11h00. Ils sont repartis le 12 mars 2013 à 15h00 et arrivés à Surgères à 17h30.

Lathus se situe près de Poitiers et de Montmorillon.

Les classes qui ont participé à ce voyage sont les classes : dispositif Ulis,3D et 3B, plus quelques élèves, mais ont été privilégié ceux qui n'avaient pas d'option.

Six Professeurs ont encadré ce voyage.

Les élèves ont fait du VTT, de l'escalade, de la spéléologie et de la course d'orientation nocturne.

Ils avaient 2 vœux d'activités à faire (exemple : VTT et escalade)

Les élèves ont préféré le VTT et la spéléologie.

Réalisé par : Bezulier Tomas, Bonnafous Noé et Lemos Kylian

Portfolio

